



Paris, le 17 décembre 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

Nous souhaitons adresser tout notre soutien à la population de Mayotte très durement touchée par le Cyclone Chido durant le week-end.

Les besoins vont être immenses pour permettre la reconstruction de l'archipel et de son hôpital et assurer la prise en charge des soins somatiques et psychiatriques des Mahorais au vu du traumatisme subi par un territoire déjà fortement touché par la précarité.

Nous nous associons aux collègues sur place ainsi qu'aux équipes de psychiatrie venant de La Réunion (EPSM-R, CHU) arrivées très rapidement pour leur venir en aide et nous restons disponibles pour fournir les renforts nécessaires issus de nos établissements de Métropole quand ils seront sollicités.

Marie-Noëlle PETIT

Présidente de l'Association Nationale des Psychiatres Présidents et Vice-Présidents de Commissions Médicales d'Établissements des Centres Hospitaliers (ANPCME)

Christophe SCHMITT

Président de la Conférence nationale des Présidents de Commissions Médicales d'Établissement de Centres Hospitaliers Spécialisés